

Comienza la recuperación del parque de la UCA

22/05/2019



Imagen del inicio de las obras.

Las obras del **jardín** que se encuentra anexionado a la **Unidad de Conductas Adictivas, UCA**, en el barrio de la Estación, ya han empezado. Con un presupuesto de 124.950 euros y tres meses de ejecución, las obras buscan acabar con la **imagen de desidia** que presenta en la actualidad. Está previsto que esta reforma integral concluya a finales de julio o principios de septiembre.

Este jardín, que tiene más de 300 metros cuadrados y se encuentra en **estado de abandono tras años de inacción**, ahora será reformado a través de

las **Inversiones Financieramente Sostenibles**.

El proyecto contempla la renovación del **pavimento**, la instalación de unos **juegos infantiles**, la mejora de la **iluminación** y la **accesibilidad** a través de un sistema de **rampas**, así como reducir el **arbolado** para que el parque tenga una mayor visibilidad desde el exterior. Por otro lado, algunos de los signos característicos del parque se mantendrán como el muro de piedra que separa las dos alturas del parque.